

L'attaque du Palais présidentiel dans la mémoire



La Havane, 13 mars. (RHC).- Nous commémorons aujourd'hui le 61^e anniversaire de l'attaque du Palais présidentiel et de la prise de la station Radio Reloj par un groupe de jeunes révolutionnaires.

A Cardenas, une ville à quelque 150 kilomètres de notre capitale, des centaines de personnes pour la plupart de jeunes ont marché depuis la maison natale de José Antonio Echeverría, leader étudiant assassiné le 13 mars 1957 jusqu'au tombeau qui abrite ses restes.

Ici à La Havane, des centaines d'étudiants ont déposé une gerbe devant la plaque commémorative marquant le site où José Antonio Echeverría a été abattu par les sbires de Batista, à côté de l'université.

José Antonio Echeverría avait fait irruption dans l'émission de Radio Reloj pour annoncer au peuple cubain qu'un groupe de révolutionnaires avait exécuté le dictateur.

Il n'était pas au courant des faits. Batista avait pu échapper à l'attaque révolutionnaire du Palais présidentiel.

Des meetings ont été organisés dans toutes les universités de Cuba à l'heure où il s'est adressé au peuple.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/157342-lattaque-du-palais-presidentiel-dans-la-memoire>



Radio Habana Cuba